
 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Rencontre virtuelle  

Le 20 octobre 2020 18h 
 
 

  

 

 

 
Présences 

Isabelle Lavallée 

Chantal Grégoire 

Aude La France 

Natalie Lachapelle 

Nathalie Bourgon 

Marianne Audette-Chapdelaine 

Caroline Verner  

Steeves Proteau 

Frédérique Laurin 

Ève Lamontagne 

Sandra Lafond-Côté 

Jean-François Ross 

 

Absences :  
 

1.Ouverture de la réunion 
La rencontre débute à __18h06_________________ 
 

2.Adoption de l’ordre du jour 
 
Adopté par : Jean-François Ross  Secondé par : Caroline Verner 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité 
  

3.Adoption du procès-verbal de la rencontre du 22 juin 2020 
 
Adopté par : Steeves Proteau   Secondé par : Marianne Audette-Chapdelaine 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité  
 

4. Parole au public 
Aucune parole au public 
 

5.Élection du président, vice-président et du secrétaire 
 
Caroline Verner se propose à titre de présidente du CÉ  
appuyé par Aude La France 
Sandra Lafond-Côté se propose à titre de vice-présidente  
appuyé par Natalie Lachapelle 
Sandra Lafond-Côté se propose à titre de secrétaire 
Appuyé par Steeves Proteau 
 

Résolution 2020-2021-01 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 

École de la Rose-des-Vents 



6. Nomination : Représentant de la communauté 
La direction propose le partenaire de l’an dernier, Frédérique Laurin directrice de La 
Source des jeunes de Cantley 
 
Le conseil d’établissement accepte à l’unanimité 
 

7. Formation obligatoire 
La direction partage qu’une formation est obligatoire à tous les nouveaux membres 
mais incite tous les autres de prendre connaissance du cahier et des capsules à venir. 

 

8. Utilisation du budget CÉ 
La direction mentionne que le montant habituellement dédié au fonctionnement du CÉ 
ne sera pas reporté étant donné la pandémie.  Toutefois, si un membre doit avoir 
recours à des frais de gardiennage lors de la rencontre du CÉ, il peut en faire la 
demande tel que mentionné dans les règles de régie interne. 

 

9.  Normes et modalités 
Suite à la lettre de sous-ministre reçue le 8 octobre dernier concernant les bulletins, 
certaines recommandations sont attendues et quelques détails sont manquants.  
Le bulletin de janvier et le bulletin de juillet représentent 50% chacun. Les examens du 
ministère valent 10%, mais tout doit être confirmé sous peu.   
 

  

10.  Règles de régie interne et calendrier des séances 
Lors de l’assemblée en début d’année, le calendrier a été consulté et a été accepté de 
tous.  
Dans le document, il y a une coquille à 3.14 1er paragraphe, 2e ligne – … ou une 
personne que la direction …  
 
Proposé par Marianne Audette- Chapdelaine Secondé par Isabelle Lavallée 
 
Adopté à l’unanimité 

Résolution 2020-2021-02 

  
 

11. États financiers 
La direction nous présente les états financiers de l’année 2019-2020. Le libellé devra 
être modifié pour Centre de Service des Draveurs. Le budget démontre un état 
financier positif.  

 

12. Aménagement cour d’école 
Fonds à destination spécial – 21 000$.  Projet cour d’école avec le MÉES pour une 
subvention de 60%. 
Si le projet va de l’avant, les élèves pourraient être inclus. Cela pourrait être un beau 
projet de leadership pour un groupe d’étudiants du 3e cycle. Les parents intéressés à 
participer au comité sont : Caroline Verner, Jean-François Ross, Steeves Proteau, 
Marianne Chapdelaine, Ève Lamontagne et Sandra Lafond-Côté. La Maison des 
Jeunes désire également y participer.   
 
Steeves demande à voir si nous avons un besoin de parents. Ce sera déterminé lors 
de la première rencontre.  
 
Question cours avant – Le stationnement devient raboteux et Ève aimerait connaître 



qui est responsable de l’améliorer. Mme Morissette va valider l’information   

 

 

13. Mot des enseignants 
1er cycle : tout se passe bien. La distanciation est difficile (entre les bulles) mais le 
climat bulle fonctionne bien. La proximité avec le professeur est plus difficile, mais le 
moment avec la chemise des câlins est très apprécié et demandé des enfants. 
 
2e cycle : en éducation physique, ils font du ‘team teaching’ – avec aménagement afin 
de respecter les mesures sanitaires. Les plus vieux, c’est une seule classe à la fois. Le 
tout se fait bien et tout est désinfecté par la suite. 
       

 
 

14. Mot du personnel professionnel 
Les rencontres se font par groupe classe et la désinfection se fait après chaque 
groupe. La distanciation est bien respectée. Les enfants s’adaptent bien.  

 

 

15. Mot du service de garde 
La planification des activités est mise sur le jeu à l’extérieur. La Sources des jeunes 
s’offrent à venir animer des activités ou des ateliers pour aider à combler le temps libre.  
 

16. Mot du comité de parent 
Changement de nom pour le Centre de Service et la structure a été un peu changée. 
Dans l’Outaouais, le transport est déficitaire. La facturation pour le transport scolaire 
pour les élèves ne fréquentant pas leur école de quartier a été présentée aux parents. 
Cette proposition doit être remise au comité.  
 

17. Mot de l’OPP 
Commence à envisager la reprise des activités, comme les dîners pizza. Certains 
détails restent à être élaborer.   
 
 

18. Mot du partenaire externe 
Le café étudiant devra commencer dès le début novembre et la lettre devrait être 
remise aux parents concernés d’ici la fin de la semaine. 
 
Reconnu comme service essentiel lors de la deuxième vague. Plusieurs projets et 
activités sont disponibles et affichés sur leur page Facebook.  Elle reste également 
disponible pour l’aide aux devoirs. 
 

19. Mot de la direction 
Le bulletin maison sera déposé le 18 novembre sur Mosaïk Portail Parent. 
Le 1er bulletin sera déposé pour le 20 janvier et le 2e bulletin pour le 29 juin. Le tout 
sera déposé également sur Mosaïk Portail Parent. Il y aura aussi les dates pour les 
rencontres de parents. 
 
Les valeurs, même que l’an passé, sont encore véhiculées avec les 3 clés de la 
réussite. La clé de l’engagement jusqu’en novembre, Clé de bienveillance jusqu’en 
janvier et la clé de l’ouverture jusqu’en juin. 
 
Toute l’équipe école travaille fort pour rencontrer les enjeux de l’enseignement à 



distance. 
 
L’école est prête en cas de confinement complet. Aucun cas positif n’a été rapporté 
malgré plusieurs tests faits.  
 
Difficulté au niveau du transport scolaire. Enjeux de trouver des conducteurs en ces 
temps de pandémie. 

 

18. Varia 
Aucun  
 

Levée de l’assemblée 
La rencontre se termine à 19h58 
 
Proposée par :  Chantale Grégoire  Secondé par : Jean-François Ross 
 
Approuvé à l’unanimité 
 
 
 
 
Secrétaire de rencontre :  Sandra Lafond-Côté 


